

Régularisons les sans papiers - 1/2

Depuis maintenant une quarantaine de jours, 450 personnes ont décidé de mettre leur vie en péril pour gagner des papiers !!! Cette histoire se passe actuellement à Lille, le préfet refuse de régulariser les sans papiers !

Personne n'en parle, tout le monde s'en fou, mais pas moi !!!

Depuis maintenant une quarantaine de jours, 450 personnes ont décidé de mettre leur vie en péril pour gagner des papiers !!!

Cette histoire se passe actuellement dans la bourse du travail à Lille, le préfet refuse de régulariser les sans papiers ! Alors que les sans papiers sont des personnes comme nous, arrivé en France depuis bien longtemps parfois, mais ne pouvant avoir le droit de voter, ni de travailler !!!!

Ils travaillent donc aux black, faisant la joie du patron qui les paie à peine, et les fait bosser à temps surplein !

Les grévistes de la faim vivent dans la petite cours de la bourse du travail, dans des tentes qui se transforme en fournaise le jour. Les 10 premiers jours, ils dormaient à la bel étoile qu'il fasse beau ou moche ! Pendant 15 jours, ils n'ont que 2 toilettes et un robinet pour 500 personnes ! Bien qu'ils ne se nourrissent pas, ils doivent boire 3 litres d'eau par jour pour survivre ! Il faut donc chaque jour trouver des centaines de bouteilles d'eau pour éviter leur mort !

Martine Aubry (PS), le maire de Lille à pris part au problème en apportant un soutien matériel aux grévistes, pour améliorer leur confort sanitaire et vital.

Trois types de problèmes préoccupent la préfecture.

En premier lieu, le cas des expulsables actuellement retenus à Coquelles et à Lesquin. Le préfet, qui oeuvre dans un esprit "d'ouverture humanitaire", ouvre les portes des centres de rétention aux personnes dont l'état de santé n'est pas compatible avec une reconduite. Elles sont libres désormais, bien que les procédures demeurent. Pour le reste, il assortit sa bienveillante revue de dossiers à la suspension de la grève. Il s'estime victime d'un chantage : "Il n'y aura pas de régularisation automatique des sans-papiers présentés par le comité qui les sélectionne. Mais j'irai plus loin parce que je suis réaliste, en examinant chaque mois soixante dossiers, contre vingt-cinq précédemment."

Troisième point : à la préfecture, on se dit prêt à étudier en priorité la régularisation des 127 sans-papiers qui se sont présentés à la consultation du CHR, le 2juin. "La mise en danger de la vie d'autrui n'est pas supportable. Les limites du déraisonnable sont franchies. Cependant, l'année dernière et au cours de ce premier semestre, il n'y a jamais eu autant de régularisations. On en compte trois tous les deux jours...", souligne Jean-Pierre Richer.

De leur coté les grévistes se considèrent victimes d'un "chantage inacceptable".

"J'en ai marre de raser les murs. Je veux vivre dans la dignité." Meziane, 33 ans, fait la grève de la faim pour obtenir un titre de séjour, ce passeport pour la dignité. A la bourse du travail de Lille, ils sont plusieurs centaines à partager le même espoir.

D'après le dernier recensement, ils étaient hier 505, parmi lesquels environ 450 n'ingèrent plus qu'eau sucrée, thé et café. "Depuis deux ans, j'ai frappé à toutes les portes. La grève de la faim est l'ultime solution", estime Meziane.

Une Véritable traque des sans-papiers qui se déroulait à Calais s'est déplacée sur Lille. Ici, on va les chasser

Régularisons les sans papiers - 2/2

jusque dans leur repos, jusque dans les hôpitaux qui leurs prodiguent des soins nécessaires à leur survie, jusqu'à boucler la Bourse du Travail en arrêtant les personnes qui viennent leurs apporter leur soutien...

Et oui, tous les prétexte sont bon pour boucler les sans papier ! Qu'il s'agisse d'une hospitalisation ou d'un contrôle d'identité.

HALTE AU FASCISME ET A LA XENOPHOBIE, REGULARISONS TOUS LES SANS PAPIER.

Bref, j'appel tous les lillois et les nordiste à soutenir leur combat pour la régularisation !!!